



天草市立新和中学校 学校だより

【学校教育目標】

心身ともに健やかで確かな学力を身に付けた活力ある生徒の育成

【教育理念】 よい習慣を持った生徒に

【育成を目指す資質・能力】

- ①自ら考え、取り組む力
- ②やり通し、学び続ける力
- ③協働できる力



学校HP
二次元コード

新和中

令和6年度 第9号(表面)
令和6年12月20日発行
文責 校長 上中 恭

授業参観・ロードレース大会・学年懇談会お世話になりました

12月6日(金)の午前中に、授業参観、ロードレース大会、学年懇談会を実施しました。1時間目の授業参観は、熊本県人権月間に合わせて、各学年に応じた人権学習を行いました。1年生は部落差別問題、2年生は水俣病をめぐる人権、3年生はハンセン病回復者等に関する人権について学びました。それぞれの人権課題を学び直し、自他の人権の大切さについて更に理解を深めることができました。2・3時間目は、ロードレース大会でした。絶好のマラソン日和の中、自分のペースで最後まで走り抜くことができました。ご声援いただいた保護者・地域の皆様方には誠に感謝申し上げます。また、本年度も、吉岡様はじめ5名の交通指導員の方々沿道で交通安全の見守りをしてくださいました。大変ありがとうございました。4時間目の学年懇談会では、各学年の2学期の生徒の様子等について紹介しました。午前中いっぱい大変お世話になりました。

2年生 学級人権宣言づくり



スタート前の掛け声

☆入賞者紹介！

【男子】

- 1位: 松本 瑛誠さん(1年)
- 2位: 蓑田 琉也さん(2年)
- 3位: 橋本 透磨さん(3年)

☆入賞おめでとう！

【女子】

- 1位: 稲原 彩乃さん(2年)
- 2位: 松本 華凜さん(3年)
- 3位: 川端 星奈さん(2年)



最後まで走り抜く



1位でゴールの1年 松本くん



ゴール前のデッドヒート



ゴールめざして

学び多かった修学旅行！

12月15日(日)～17日(火)の3日間、2年生は、関西方面の修学旅行に行ってきました。修学旅行で心がける【6つの心(学び・和・公德・協力・思いやり・感謝)】を念頭に、貴重な学びができたと思います。

1日目は、奈良の薬師寺で住職さんから面白い歴史講話を聴き、その後、大仏の見学、夜は京都夜景の見学を行いました。

2日目は京都班別行動で、伏見稲荷神社、清水寺、嵐山等を見学しました。五感をフルに活用し、古き都を味わいました。

最終日は、大阪城で江戸初期の歴史を学び、最上階から大阪平野の現代の発展を眺望できました。帰宅後は、各家庭で、旅のお土産とともにお土産話も感謝の気持ちを込めてできていたようです。実施に向けてご理解とご協力をいただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



金剛力士像



奈良の大仏



薬師寺



鹿せんべい ありませ～ん



清水坂 着物体験

新生徒会執行部決定！

11月21日に生徒会役員選挙が行われ、新生徒会執行部が決定しました。立ち合い演説及び決意表明では、伝統を引き継ぎ、更に新和中学校をよりよくするための具体的な取組をしっかりと考え、それぞれが堂々と述べていました。

【新生徒会執行部】

- 会長：川端 星奈さん(2年)
- 副会長：山下 蓮さん(2年) 迫田 桜雅さん(1年)
- 書記：浦中 美恋さん(2年) 濱 智華さん(1年)
- 議長：平道 圭樹さん(2年)



就任式の様子

新和中学校の生徒会活動が更に活性化していくことを期待しています。

また、最後になりますが、この1年間生徒会活動を「結繫(きずな)」という生徒会テーマのもとで、牽引してくれた3年生の生徒会役員(会長：淀水富羽さん、副会長：川端紅凜さん、書記：米田貴哉さん、議長：藤本凜愛さん)に改めて感謝いたします。1年間お疲れさまでした。

竹灯籠点灯式！～新和中生の作品展～

12月14日(土)の夕方、はまぼう公園にて竹灯籠点灯式が開催されました。11月に制作した生徒一人一人の作品が、はまぼう公園の竹灯籠全体の一部かのように展示されていました。ライトアップされ大変きれいで見応えがありました。竹灯籠関係の皆様方ご指導及び準備等大変お世話になりました。



1
月
行
事
予
定

- 1日(水)：元日
- ～3日(金)：学校閉庁
- ～7日(火)：冬季休業日
- 8日(水)：3学期始業式
- 9日(木)：実力テスト～10日(金)
- 13日(月)：成人の日
- 15日(水)：薬物乱用防止教室(1年)
- 23日(木)：本話花タイム

【保護者・地域の皆様へ】

本年も本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、まことに感謝申し上げます。

来年もどうぞよろしく願ひいたします。

東京ヤクルトスワローズあれあの野球教室

12月8日(日)、広瀬公園野球場にて、ヤクルトスワローズの石川投手、川端選手、新和出身の元プロ野球選手の山中さんによる野球教室が開催されました。これは、トップアスリートと市民のスポーツ交流による「人間力の向上」と「競技力の向上」を目的とした天草市スポーツコミッション主催のイベントです。新和中野球部はスタッフとして参加し、会場準備等に協力しました。



川端選手による指導

郷土料理作り体験！(2年生)

12月12日(木)に、岩下食改推進委員会会長をはじめ8名の方々と「地域の食材を生かした和食」の調理実習を行いました。アフターコロナの中久しぶりの開催で、ぶりの照り焼きや押し包丁作りなど大変貴重な体験ができ、ふるさとのよさを感じていました。講師の先生方のご指導に感謝いたします。



野菜をカット

ブリの切り身

小宮地保育園で保育体験！(3年生)

12月19日(木)に、3年生は保育体験を行いました。生徒たちは、園児との交流の中で、身体や運動機能、情緒・社会性の発達、生活習慣などについて観察し、園児とのかわり方などの学びを深めることができました。



遊びの紹介

冬休みの携帯・スマホ安全利用

学校では「メディア機器使用の光と影を知り、未来に賢く利用していけるよきユーザーになる」ことをめざした指導や啓発を行っています。しかし、世の中では、SNSでの個人情報等の拡散、オンラインゲーム等の諸問題、匿名・闇バイトなど生徒のネット利用によって犯罪やトラブルに巻き込まれる事案も多く発生しています。「持たせるのも、使わせるのも家庭」ですので、冬休みのこの機会に、くり返しくり返しの使用状況の確認と家庭ルールの見直しをお願いします。本校の状況を紹介します。

- ・家庭ルールあり約65%
- ・フィルタリングあり約40%不明約50%
- ・1日の使用時間2時間以上約45% 3時間以上約20%